



616516

3. "EL DIARIO DE AYSÉN" Coyhaique, Miércoles 13 de Febrero del 2002 **SUPLEMENTO DÍA DE LA PRENSA**



CAMILO HENRIQUEZ



RÉPUBLIQUE DE CHILE
MINISTERIO DEL INTERIOR
GOBERNACIÓN PROVINCIAL COYHAIQUE

SILVIA DELFIN CORTES, Gobernadora Provincial Coyhaique, saluda con especial atención a la Sra. Gabriela Vicentini, Directora Diario Aysén, y le hace llegar sus más cordiales saludos al celebrarse hoy el «Día de la Prensa Escrita».

Es importante mencionar el destacado aporte al desarrollo de nuestra Región, en un ámbito tan fundamental, como es mantener a la población informada del acontecer local, regional y nacional. Además, día a día, representan una tribuna abierta para que la comunidad exprese sus inquietudes, dando respuestas claras a esas interrogantes. Por ese motivo se convierte en un canal necesario de información.

Deffin Cortés, reitera sus saludos y hace propicia la ocasión de manifestar a través de su digno intermedio sus deseos de éxito y bienestar a todos los funcionarios que laboran en tan prestigioso medio de Comunicación Regional.

Coyhaique, Febrero 2002

Político, escritor y religioso chileno. Fray Camilo Henríquez nació en Valdivia el 20 de julio de 1768. Murió el 16 de mayo de 1825. Ingresó al convento de San Camilo de León, en Lima, el 17 de enero de 1783. Profesó en aquella orden religiosa el 28 de enero de 1790. Fue perseguido por el Santo Oficio por leer obras de los enciclopedistas franceses del siglo XVIII y fue salvado de aquella situación por el pedre Bustamante, de la Paz. En 1810 fue enviado a Quito. Convaleciendo en Piura, Perú, se enteró de la revolución de Chile y volvió a la patria (1811).

Su primera obra la escribió con el seudónimo de Quirino Lemachez, y fue una proclama que lanzó el 6 de enero de 1811. Circuló en copias manuscritas en las que se daban directrices hacia el futuro y una exaltación hacia la revolución lograda. Fue publicada en El Español, de Londres, como reproducción de la publicada en la Gaceta de Buenos Aires, Argentina. Debido a ella su autor adquirió popularidad. El 1 de abril de 1811 recorrió las calles de Santiago acercando al pueblo con relación al motín del coronel Tomás de Figueira. En este año fue diputado por Puchacay.

El 4 de julio de 1811 predicó desde el púlpito la independencia de la patria y en 1812 fundó el primer periódico nacional titulado La Aurora de Chile. Fue senador para el período 1812-1814 y el 10 de marzo de 1813 presidente del Senado. Ocupó el cargo de secretario del Senado el 10 de noviembre de 1812, desempeñándose en el mismo en 1814 y de nuevo el 15 de abril de 1823. A causa de la batalla de Rancagua (1814) tuvo que emigrar a Buenos Aires. Allí publicó el opúsculo, ensayo acerca de las causas de los sucesos desastrosos de Chile.

También publicó dos dramas: Camila e inocencia en el Asilo de las Virtudes. Allí redactó La Gaceta Ministerial (1816), Las Observaciones (1817) y El Censor (1818). Regresó a Chile en 1822 y colaboró en El Curioso. Fue secretario de la Convención de 1822 el 13 de julio y el 19 de agosto. Siendo diputado por Valdivia actuó de secretario del Congreso (1823); fue diputado por Copiapó (1824-1825).

Camilo Henríquez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Camilo Henríquez [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)